

# Lucie à la découverte du désert sud-tunisien



**(1) Okapi : Comment est-ce que tu t'es retrouvée dans cette aventure ?**

**Lucie :** Dans un magasin de lunettes, ma mère a vu que l'on pouvait gagner un voyage en Tunisie pour partir à la rencontre des enfants des sables. C'est une opération de solidarité qui consiste à donner des lunettes aux enfants pauvres du Sud tunisien. Chaque année, un concours est organisé. Les jeunes Français qui gagnent vont là-bas. Je me suis inscrite tout de suite, bien sûr.

**(2) Et ensuite ?**

Pour participer, je devais faire un dessin du désert. J'avais vu quelques photos, je savais qu'il y a des dromadaires, des chameaux, et j'avais entendu parler d'oasis... Je ne pensais pas gagner, pas du tout ! J'étais en vacances avec mes grands-parents quand ma mère m'a appelée pour me dire que j'allais partir à la découverte du Sud tunisien. Ça alors !

**(3) Quel est ton plus beau souvenir du séjour ?**

Quand on est allés dans une école à

Ghomrassen, un village du Sud tunisien. J'y ai rencontré Malek, une fille qui a reçu des lunettes il y a quelques ans. C'était une expérience dont je me souviendrai toujours. Elle avait 16 ans, comme moi. Elle m'a donné un plat à couscous et des bonbons tunisiens. Et moi, je lui ai donné une quinzaine de livres qui venaient de ma collection personnelle et que j'aimais beaucoup. Ce jour-là, nous avons tous déjeuné ensemble dans le désert. Ils mangent vraiment beaucoup plus épicé qu'en France, mais c'était délicieux !

**(4) Et tu as passé une nuit dans le désert du Sahara... Quelle chance !**

Oui, c'était vraiment une belle aventure ! Le sable est un peu rouge et tout doux : quand on le touche, on a envie de dormir dessus. Dans le campement, on s'est baignés dans une source d'eau chaude. Puis on a fait un feu de camp, parce que la nuit, vous savez, il fait froid. Il y a une grande différence de température le jour et la nuit. Le jour, quand le soleil brille, il fait très chaud, 40 degrés ou plus. Mais quand le soleil commence à se coucher, la température baisse vite. Et toutes ces étoiles la nuit, super ! J'ai découvert un tout nouveau monde et je me suis fait plein de nouveaux amis. Et puis, traverser le désert, quelle belle aventure !